

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP) DARING

Sekolah : SMA Bani Hasyim
Mata Pelajaran : Informatika
Kelas/Semester : X/Ganjil
Materi Pokok : Mengenal Microsoft Office
Alokasi Waktu : 2 x 45 Menit

A. Kompetensi Dasar 3.1 Mengenal lebih dalam integrasi antar aplikasi Office (Pengolah kata, angka presentasi) 4.1.1 Membuat laporan yang membutuhkan integrasi objek berupa teks, data dalam bentuk angka maupun visualisasi chart/grafik, gambar/foto. 4.1.2. Memakai fitur lanjut aplikasi Office.
B. Indikator Menjelaskan pengertian yang berkaitan tentang program Microsoft office
C. Tujuan Pembelajaran Melalui kegiatan studi literatur, diskusi jarak jauh siswa dapat menjelaskan tentang program Microsoft office.
D. Metode dan Model Pembelajaran Diskusi dan <i>discovery learning</i>
E. Alat, Media dan Sumber Belajar Smartphone, laptop, alat tulis, , internet, lingkungan sekitar, buku LKS Informatika , dan buku lain yang menunjang yang relevan.
F. Kegiatan Pembelajaran Pendahuluan 1. Guru memberi salam kepada siswa melalui grup pembelajaran Whatsapp Group (WAG) dan mengajak berdoa sebelum memulai pembelajaran serta mengecek kehadiran siswa yang aktif dalam pembelajaran online tersebut. 2. Guru memberi motivasi kepada siswa untuk tetap semangat belajar dan menjaga kesehatan di tengah pandemi covid 19 3. Guru mengingatkan siswa untuk menyiapkan buku literasi yang akan digunakan untuk pertemuan selanjutnya. 4. Guru menyampaikan KD selama satu semester dan sistem penilaiannya. 5. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran dan menjelaskan aktivitas yang akan dilakukan dan cara pengerjaannya Kegiatan Inti 1. Guru mengarahkan siswa untuk membuka, membaca dan memahami materi yang berkaitan tentang program Microsoft office pada LKS halaman 6. 2. Guru dan siswa mendiskusikan tentang materi tentang program Microsoft office. 3. Siswa diberi kesempatan untuk bertanya mengenai materi yang belum dipahami. 4. Guru mengarahkan siswa untuk membuat rangkuman tentang materi yang sudah dibaca dan dipahami. 5. Guru meminta siswa mengirim tugas rangkuman melalui grup pembelajaran Whatsapp Group (WAG). 6. Guru memberikan umpan balik atas tugas yang sudah dikerjakan siswa Penutup 1. Guru bersama murid melakukan refleksi bersama 2. Guru memotivasi siswa agar tetap semangat belajar di rumah dan selalu menjaga kesehatan dan menjaga jarak terkait virus covid 19 3. Guru menutup kegiatan pembelajaran dengan memberikan penguatan materi dan mengucapkan salam.
G. Penilaian 1. Sikap : Keaktifan dan kesopanan dalam berkomunikasi di grup chat. Tanggung jawab dan percaya diri dalam menyelesaikan tugas. Disiplin dalam kehadiran di grup chat. 2. Pengetahuan : Tes tertulis 3. Keterampilan : Guru menilai hasil rancangan penelitian menggunakan langkah-langkah metode ilmiah siswa yang telah dikumpulkan

Mengetahui
Kepala Sekolah

Musa'adah, S.H

Cerme, 13 Juli 2020

Guru Mata Pelajaran

A'an Prastivo, S.Kom